

Sous prétexte de « faire des économies » pour « maîtriser les dépenses publiques », le gouvernement Lecornu a proposé un plan d'austérité qui n'a qu'une seule ligne directrice : faire payer la crise aux travailleurs et travailleuses, aux retraité·es, aux jeunes, aux plus précaires, aux privé·es d'emploi, aux étudiant·es... C'est non ! L'union syndicale Solidaires mène campagne pour mettre en échec ce projet injuste et brutal.

Ce budget va aggraver les inégalités alors que le taux de pauvreté bat des records, et priver l'action publique (les écoles, les hôpitaux, les transports, le logement, etc) et les politiques climatiques de moyens essentiels, alors que les dividendes et patrimoines des grandes entreprises et des plus riches atteignent des sommets.

Il va aussi affaiblir profondément les services publics (suppression de plus de 3000 postes de fonctionnaires) et la protection sociale (doublement des franchises médicales, gel des prestations sociales). Il va accroître la pauvreté et la précarité, en s'attaquant toujours aux plus faibles d'abord : les retraitées, les personnes privées d'emploi, les femmes, les jeunes, les personnes migrantes, etc.

Dans la Vienne, Solidaires, avec la CGT et la FSU, et les syndicats étudiants, ont appellé l'ensemble du monde du travail, de la jeunesse, et des retraité·es à la grève et aux actions aujourd'hui. Le but c'est de faire pression pour :

Enterrer toutes les mesures anti-sociales, en fait enterrer purement et simplement le budget Lecornu

Imposer une autre répartition des richesses, avec une juste rémunération du travail, et une juste répartition du temps de travail.

Ce que nous défendons, ce sont des vies dignes. Des salaires qui permettent de vivre et non survivre. L'argent existe : il est dans les caisses du patronat et dans les poches des actionnaires.

D'ailleurs, dans les sondages, comme dans la rue, la majorité de la population rejette massivement la politique d'austérité menée et exige une véritable justice fiscale, sociale mais aussi environnementale.

Car tous ces sujets sont liés. Nos luttes syndicales rejoignent bien sûr les autres luttes de notre territoire. C'est dans cet esprit que nous vous invitons à marcher avec nous jusqu'au tribunal, où aura lieu demain le procès en appel de nos camarades condamnés en première instance pour avoir organisé une manifestation à Sainte-Soline. Parmi eux, des syndicalistes et des militants des causes environnementales, car oui, tout est lié.

Exprimons ensemble cette solidarité des luttes, avec nos flambeaux pour la rendre visible, et rejoignons symboliquement le tribunal dès ce soir, pour dire que nous sommes déjà là, et que nous y serons demain aussi, et à chaque fois qu'il le faudra, toutes et tous ensemble.

La parole ira à BNM86 à l'arrivée devant le tribunal.